## Février 2022

## Soirée Yves Sanarens

Enfin...depuis 2019 on attendait cette soirée : après 500 flyers, deux radios locales et bon

nombre de courriels...Le 29 janvier, nous avons retrouvé Yves Sanarens et Joceline Rey Peiro à la Maison Cantonale de Bordeaux Bastide dès 14h. Vider la voiture, installer le matériel, faire « les balances », recevoir le public, un petit discours et ...hop...le voilà sur scène!

« A moi l'Afrique », dès la  $\mathbf{1}^{\text{ère}}$  chanson, Yves Sanarens conquiert le public !

Il raconte Jean Ferrat, ponctue ses chansons de ses voyages, de ses idées, de son idéalisme!

Le public réagit aux textes, entonne les refrains ou les chansons entières.

De « Potemkine » à « 400 enfants noirs » en passant par « Nuit et brouillard », « c'est beau la vie » ...30 chansons pour passer une excellente soirée!

Merci Yves Sanarens!



## Certificat Universitaire à Douala

Benoît Burucoa et Françoise Boissières ont rejoint le Cameroun le 18 Janvier. La seconde



session du certificat universitaire a repris avec un programme modifié et remodifié à cause d'une part de la pandémie et d'autre part ...de la CAN football.

Pour la dernière semaine de la mission, de nombreuses visites et rencontres ont été organisées pour faire avancer les projets : à l'hôpital de Nkongsamba pour une petite unité de soins palliatifs, la création d'un laboratoire de morphine, le soutien d'une équipe mobile à domicile, puis arrêt à Sousa pour le suivi du projet de formation d'agents de santé communautaire.

Enfin un séjour à Yaoundé va permettre de rencontrer le chef de service de l'oncologie et le directeur général du CHU pour là aussi un projet de laboratoire de morphine et de formation. Tous ces projets rencontrent de nombreuses résistances et quand ils sont réalisés, il est question de réussite et d'originalité! Sans les équipes en place, et ici pour Douala l'Association VOPACA sous la houlette du Dr DINA BELL, rien ne serait possible! ADESPA les remercie vivement avec considération et amitié.

............

## <u>Assemblée Générale</u>

Vous êtes très cordialement invités à l'Assemblée Générale de l'association le 8 mars à 18H30, Salle du Point du jour - Pierre Tachou

44 rue Joseph Brunet - 33300 Bordeaux

Vous pourrez voir un documentaire commenté photos-vidéos Et participer à un échange sur les réalisations en cours!

Accès: Tram B ou bus 9 / 25 / 76: arrêt « Brandenburg »

Parking le plus proche : « Brandenburg »

